

まちのニュース カメラアイ ～地域のお話をお届けします～



7/26
(木)

飲酒運転をしない、させない、許さない

北海道交通安全推進委員会の飲酒運転根絶キャラバン隊が来町しました。

役場庁舎前にて交通安全関係者など約30名が参加し、セレモニーが開催され、参加者を代表して、安全運転管理者協会和寒町支部の斉藤光男支部長から飲酒運転根絶道民宣言をし、参加者全員で飲酒運転根絶への意識を高め合いました。

ちっちゃな夏まつり

今年で19回目を迎える「芳生苑」の夏まつりが、町内のボランティアクラブ、ライオンズクラブなどの協力により開催されました。

会場では焼きそばやイカ焼きなどの屋台メニューが振る舞われ、施設入所者をはじめ、来場した入所者の家族や子ども達は、暑い夏を楽しんでいました。



7/27
(金)



7/31
(火)

年に1度の交流会で親睦を深める

第26回全町老人クラブ交流会が公民館で開催され、約210人が参加し交流を深めました。

午前中は、21人に連合会功労者表彰の授与と「新しい減塩の考え方」の講演を受けました。そして午後からは、単位老人クラブごとにカラオケ、寸劇、踊り、クイズなどを披露しました。

札幌で玉入れのPR

札幌ビアガーデンの「ふるさと応援PRステージ」で玉入れ協会の協力のもと、和寒町の玉入れを実演してきました。また、会場にいたお客さんに1チーム10名の2チーム対戦形式で玉入れを体験してもらい、参加された方から「思ったより難しかったです。でもみんなが一つになれるから良いと思いました。楽しかったです。」と玉入れの魅力・楽しさを伝えることができました。



8/2
(木)



動き出しは本人から

介護技術講習会が芳生苑と健楽苑で開催されました。

参加者は芳生苑の介護員など約80人で、講師は日本医療大学の太田准教授を招きました。

研修では、各地の現場で撮影した動画を活用し、「できそうだと思うことはできるはず。」「声をかけて、ひと呼吸、そして介助」などの助言をし、参加者は理解を深めていました。

サイクリングイベント 和寒でひと休み

士別・和寒・剣淵・幌加内を会場に、60km・110kmに設定されたコースを走る「ぐるっとライド」が開催されました。

参加者約170人が和寒町の景色を楽しんだほか、公民館前の休憩所ではトマトジュースやメロンなど、和寒町の特産品を味わい、ゴールへ向けて笑顔で出発していきました。



大阪から移住体験

南丘森林公園で移住体験事業「カヌー体験」が行われました。移住体験事業は、都市圏の方等に和寒町の良いところを知っていただくために行っており、今回は、大阪からご夫婦と小学生4名の参加がありました。参加して「都会育ちの子供達にとって、自然相手の体験は心の幹を太くしてくれる。とても勉強になり、楽しかったです。今度は冬にも来てみたいです。」と和寒町の自然を満喫していました。

自治会対抗野球大会 楽しく親睦

和寒町野球連盟主催の自治会対抗野球大会が行われました。

昭和48年から続くこの大会は、お盆期間を利用し帰省した方も出場できる「盆野球」とも言われる大会。1年ぶりに顔を合わせる人もあり、野球を通じて地域間の親睦と交流が深まっていました。

結果は、優勝 若草自治会、準優勝 仲町自治会です。おめでとうございます。

